

BUGATTI PRÄSENTIERT EINE NEUE DOKUREIHE, DIE DIE ZUSCHAUER AUF EINE REISE IN EINE NEUE ÄRA MITNIMMT



In einer heute startenden Dokumentarserie lädt Bugatti die Welt ein, die Geschichte und den Beginn seiner aufregenden nächsten Ära mit dem Visionär Mate Rimac am Steuer zu erkunden.

Die erste Folge der YouTube-Serie wird heute, am 18. Juni, online präsentiert. Mate Rimac, CEO von Bugatti Rimac, spricht über seine Vision für den Nachfolger des Chiron¹, den innovativen Denkansatz, der aus einem wagemutigen Konzept Realität werden ließ, die Herausforderungen, denen sich das Team gegenüber sah, und die Notwendigkeit, zu jeder Zeit unermüdlich nach Perfektion zu streben.

„Bugatti wurde von außergewöhnlichen Menschen geschaffen. Wir stehen auf den Schultern von Giganten“, beginnt Mate Rimac am Anfang des Films und spricht damit aus, was die Marke seit ihrer Gründung dazu gebracht hat, an der Spitze der Automobilwelt zu stehen — eine unvergleichliche Position, die von den zeitlosen Worten des Gründers Ettore Bugatti inspiriert und beeinflusst ist: „Wenn es vergleichbar ist, ist es nicht mehr Bugatti.“

„Als ich vor der Entscheidung stand, wie es weitergehen sollte, war es zunächst keineswegs offensichtlich. Es ging darum, die Grenzen zu verschieben und gleichzeitig das Nonplusultra in Sachen Design, Qualität, Details und Handwerkskunst zu sein“, erklärt Mate Rimac. Und genau diese Vision ist der Eckpfeiler des neuen Bugatti Hypersportwagens, ein Zeugnis für die Verbindung von Innovation und Tradition, das den Weg für die ehrgeizige Reise von Bugatti vorgibt.

Bugatti stellt seit über 115 Jahren höchste Ansprüche an sich selbst, weshalb die ikonischen Automobile der Marke seit langem die Spitze der Automobilwelt darstellen. Aber ein Bugatti muss nicht nur unvergleichliches Design, herausragende Technik und modernste Technologie bieten, sondern er muss auch die Herzen ansprechen. Genau wie schon der Chiron muss auch die neue Ära von Bugatti Schönheit und Leidenschaft, Geschichte und Technologie vereinen, um sicherzustellen, dass sie nicht nur ein würdiger Nachfolger, sondern auch authentisch Bugatti ist. Das Herzstück dieser emotionalen Verbundenheit ist ein neu entwickelter, hochdrehender V16-Saugmotor, gepaart mit einem leistungsstarken elektrischen Antriebsstrang, der modernste Technologie mit dem zeitlosen Nervenkitzel eines Verbrennungsmotors verschmilzt.

Die erste Folge der Dokureihe befasst sich mit der Synergie zwischen dem historischen Erbe von Bugatti und der Spitzentechnologie von Rimac und zeigt, wie diese Partnerschaft die Skepsis überwunden hat, um einen revolutionären Weg nach vorne zu beschreiten. Mit der Ausstrahlung der ersten Folge erhalten die Zuschauer einen noch nie dagewesenen Einblick in das Herz und den Verstand von Mate Rimac und werden Zeuge der Leidenschaft, der Innovation und des Geistes, der die nächste Generation der Hypersportwagen von Bugatti ausmacht. Dies ist nicht nur ein neues Automobil, es ist der Beginn einer neuen Ära für eine ikonische Marke mit einer fast 120-jährigen Geschichte. Und die Reise wird weitergehen...

Schauen Sie die „La Grande Première“ live auf newsroom.bugatti.com oder dem offiziellen [BUGATTI YouTube channel](https://www.youtube.com/bugatti) am 20. Juni ab 22:00 MESZ an.